



“2014. AÑO DE LOS TRATADOS DE TEOLOYUCAN.”

## NOTICIAS DE ECATEPEC DE MORELOS

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 15 de enero de 2014.

### DIF ECATEPEC INAUGURA ESTANCIA INFANTIL QUE PERMANECIÓ CERRADA POR DIEZ AÑOS

\*“Progreso y Bienestar”, se une a las catorce ya existentes en apoyo a padres y madres trabajadoras

Después de diez años de permanecer inhabilitada, la estancia infantil “Progreso y Bienestar” abre sus puertas como parte del programa de rescate de espacios públicos para brindar atención y cuidado a más de setenta menores, este inmueble se encuentra adscrito al sistema municipal para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF) Ecatepec, para dar respuesta a aquellos padres y madres trabajadoras que buscan un lugar seguro para que sus pequeños.

En su mensaje, la presidenta de dicho organismo, Verónica Guiscafré Gallardo, compartió que el centro de cuidado infantil ubicado en el fraccionamiento los Héroes primera sección, se suma a las catorce ya existentes en la localidad, para brindar apoyo respecto al cuidado y atención de los niños que en ésta se resguardan.

Asimismo expresó, que dicha acción realizada con el apoyo del gobierno local presidido por el munícipe, Pablo Bedolla López, se da plena confianza que los pequeños contarán con los mejores cuidados a cargo de diez docentes altamente capacitadas quienes contribuirán al desarrollo integral de los niños, al estimular “los diferentes aspectos en los campos formativos propios de la etapa inicial a través de diversas actividades”.

Por su parte, la directora de estancias infantiles y jardín de niños, Clara Luz García Hernández, dijo que después de diez años de permanecer cerrada, la estancia “Progreso y Bienestar” dará atención a niños de entre tres meses y tres años de edad, quienes se verán beneficiados con el uso de servicios como: sala de lactantes, cocina, comedor, área de juegos, trabajo social, psicología y servicio médico.

Finalmente, autoridades y vecinos, dispusieron a realizar el corte del listón inaugural, para hacer un recorrido por las instalaciones de dicha estancia, la cual contará con un horario de atención de lunes a viernes de siete de la mañana a 15:45 de la tarde.

Las estancias infantiles del DIF Ecatepec, tienen como propósito proporcionar asistencia social y educativa a los hijos de las madres trabajadoras, creando tranquilidad a través de una óptima atención a sus hijos, así como activar la participación de las madres, unificando criterios para darle continuidad en la labor educativa para beneficio familiar y del propio niño.

